
De: 
Envoyé: 
À: 
Cc: 
Objet: 
Pièces jointes: 

Bonjour madame Beutin, 

Desilets, Christian < Desilets.Christian@hydro.qc.ca > 

7 juillet 2015 16:30 
Beutin, Anne-Lyne (BAPE) 
Chabot, Pierre [2] 
RE: BAPE- Un questionnement en DQ19 
DQ19_Réponse HQD_070715.pdf 

Veuillez trouver ci-joint la réponse d'Hydra-Québec à la demande de renseignement de la Commission transmise le 2 
juillet 2015. 

N'hésitez-pas à communiquer avec moi si vous avez d'autres questions. 

Meilleures salutations, 

Christian Desilets 
Délégué commercial -Approvisionnement énergétique 
Hydra-Québec Distribution 
Tél. : (514) 289-5415 
Cell.: (514) 791-0930 
e-mail : desilets.christian@hydro.qc.ca 
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DQ19 

Question du 2 juillet 2015 adressée à Hydro-Québec 

Question de la Commission 

Question 2 

Est-il possible de donner un ordre de grandeur, avec la variation interannuelle, s'il y a 
lieu, de la part des énergies fossiles utilisées dans la production d'électricité consommée 
au Québec? 

Réponse 2 

Le bilan de la production nette et des achats d'électricité d'Hydro-Québec présenté dans 
le rapport sur le développement durable 2014 indique que la part de l'énergie non
renouvelable, essentiellement de source thermique et nucléaire, dans l'énergie totale 
produite et achetée par Hydro-Québec, a fluctué de 0,6% à 3,3% entre 2011 et 2014 
pour s'établir en moyenne à 1 ,8% au cours de cette période. 

Source: Rapport de développement durable 2014 
http://www.hydroquebec.com /publicationslfrldocuments-entreprise/rapport-developpement
durable.html 


